

Penutupan Diklat Prajabatan Pabung Keerom Berpesan Latihan Ini Sebagai Bekal Dalam Menjalankan Tugas Dan Meningkatkan Kinerja Organisasi

Dony Numberi - PAPUA.POSTMEDIA.ID

Sep 5, 2024 - 13:32



Keerom - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, Pabung Letkol Inf Suwito menghadiri Penutupan Diklat Prajabatan Golongan II dan III Tenaga Kehormatan Formasi Tahun 2021 di Lingkungan Pemkab Keerom yang

dilaksanakan di Gedung Pramuka, Arso Swakarsa, Kabupaten Keerom. Selasa (3/9/2024).

Acara penutupan Diklat Prajabatan dihadiri oleh Bupati Keerom Piter Gusbager, SHut, MUP., Waket I DPRD Keerom Kanesusius Kango, Plh Sekda Stenly Moningka, Kapolres Keerom AKBP. Christian Aer, SH, SIK, Perwakilan BPSDM Prov. Papua, Ketua TP-PKK Keerom Angela Frank Gusbager, ST.

Peserta kegiatan pendidikan latihan prajabatan adalah tenaga honorer formasi tahun 2021 yang berjumlah 753 peserta yang terdiri Gol II sebanyak 639 peserta dan Gol III sebanyak 114 peserta. Yang dinyatakan lulus Gol II sebanyak 631 peserta, Gol III yang lulus 109 peserta.

Dalam arahnya, Bupati Keerom Piter Gusbager mengingatkan bahwa pentingnya seorang PNS dalam menjalankan tugas melayani masyarakat dari hati. Sehingga kita sebagai pelayan masyarakat dapat diterima dengan baik, serta dapat menyelesaikan permasalahan yang dihadapi masyarakat.

"Pendidikan latihan prajabatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, keahlian, keterampilan, sikap mental, disiplin untuk melaksanakan tugas secara profesional dengan dilandasi perilaku dan etika yang baik," terangnya.

lebih lanjut, Bupati Piter Gusbager mengemukakan bahwa peserta prajabatan yang mengikuti kegiatan saat ini adalah calon generasi pemimpin Kab Keerom ke depannya.

"Pendidikan latihan ini merupakan proses persiapan dan bekal untuk menunjang tugas sesuai penempatannya masing-masing, dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab untuk Kab Keerom yang lebih baik," imbuhnya.

Di tempat yang sama, Pabung Kab Keerom Letkol Inf Suwito mewakili Dandim 1701/Jayapura sangat mengapresiasi pemerintah Kab Keerom yang sudah menggelar Pendidikan Latihan Prajabatan. Diklat Prajabatan ini merupakan persyaratan CPNS untuk diangkat menjadi pegawai tetap kedepannya.

"Kami berpesan kepada seluruh peserta Diklat Prajabatan dapat mengaplikasikan ilmu yang di dapat selama latihan. Karena apa yang diperoleh dalam Diklat akan menjadi bekal yang sangat berguna bagi saudara dalam menjalankan tugas dan meningkatkan kinerja organisasi ditempatkan, tutupnya. (Redaksi Papua).